



Bild von 99mimimi auf Pixabay

Arriviertheit

Arriviertheit ist eine Form der Dummheit des omnivoren Systems. Man kann als omnivorer Mensch nicht ankommen. Man ist immer der Depp, der Verbrecher, der Mörder. Arrivierte Menschen sind allesamt Betrüger in ihrem Sein. Die wahre Erlösung liegt in der veganen Lebensweise. In ihr findet man die Einheit aus Mensch, Tier und allen Lebewesen. Die vegane Lebensweise führt zu einer neuen Sprache. Die alte omnivore Sinnlosigkeit verliert ihren Wert und ihre Bedeutung. Die vegane Lebensweise führt zu einer unendlichen Entwicklung des menschlichen Seins. Als Veganer*in wird man beinahe erdrückt von der allumfassenden omnivoren Dummheit und dem omnivoren Verbrechen. Aber es gibt eine kleine Lücke, durch die man entkommen kann. Man darf alles richtig machen. Das ist ein Novum in der Geschichte der Menschheit. Das Gute kann gewinnen! Aber es ist ein langer Weg bis ans Ziel. Dieses ist eine vegane Menschheit. Man muss viele Tricks beherrschen und große Koalitionen eingehen, dann kommt die Erlösung und das gute Leben endlich zu einem. So lange bleibe ich alleine und bin doch mit dem All-eins mit allem Leben verbunden. Der Mann ist der Führer der Welt, wenn er in der Lage ist, alles richtig zu machen. Die Frau ist dazu da, ihn zu verwirren. Deswegen ist ihre Gesellschaft auch trügerisch und gefährlich. Gleichzeitig braucht man das auch. Das Leben ist also eine stete Gratwanderung.

Der Körper will immer gut gefüttert werden. Mit einer veganen Lebensweise kommt man voran. Durch diese Entscheidung wählt man ein gutes Leben. Man darf das alte Böse und Schlechte loslassen. Ein neuer Lebensabschnitt, ein neues Leben fängt in einem an. Es ist ein grandioser Fortschritt. Alle Bildung vermag einem das nicht zu geben, was die vegane Lebensweise kann. Für sie ist man dann immer richtig.

09.04.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org